



PAN "CLAUSURA" LA CNDH

Noemí Luna responde a Sheinbaum: el PAN votó a favor de los programas sociales, pero en contra de su opacidad

Los diputados panistas se manifestaron afuera de las instalaciones de la CNDH por segunda ocasión, después de que tres de sus legisladores fueran citados a comparecer por supuesto daño patrimonial al edificio



La coordinadora de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), **Noemí Berenice Luna Ayala**, afirmó que **Claudia Sheinbaum**, presidenta de México, **miente** cuando dice que **votaron en contra de los programas del bienestar**.

“En los programas sociales votamos a favor, **votamos en contra de la opacidad**, votamos en contra de la corrupción, votamos en contra de la discrecionalidad con la que ejercen los recursos de las y los mexicanos”, subrayó.



En entrevista con medios afuera de la sede de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), destacó que “el llamado es a que no use estas cuestiones como distractores de lo que es el fondo, de lo que debe ser el fondo del debate extraordinario en el país que es la intentona de **destruir el Estado de derecho**”.

“La intentona de destruir el régimen constitucional que, hasta el día de hoy, salvaguarda a la República mexicana”, indicó.

“Es importante que quede registrado en la memoria de las y los mexicanos, porque en campaña dijeron que estaban en favor, luego en contra, después dijeron que estaban a favor y luego votaron en contra”, acusó la presidenta en su conferencia matutina.

Protestan en contra de la CNDH y su titular

Sobre el **plantón afuera de la CNDH**, la diputada **Luna Ayala** expresó: “No nos van a callar, porque no van a impedir que las y los diputados del PAN nos manifestemos en contra de la enorme **crisis de derechos humanos** que hay a lo largo y ancho de todo el país.

“Venimos otra vez a hacer un exhorto a esta Comisión que ha sido **totalmente omisa**, que ha dejado de manifiesto que la amiga Piedra ha sido una 'roca' en contra de la defensa de los derechos humanos”, enfatizó.

La lideresa del blanquiazul recordó que apenas el fin de semana pasado, “vimos el caso de **Alexis**, un joven que se trasladaba en su vehículo y a quien los militares de la **Guardia Nacional** amenazaron con matar”.

“Es el mismo autoritarismo que intentó ejercer el día de ayer en contra de dos juezas que se manifestaban a favor de los derechos humanos, a favor de la impartición de justicia y, por supuesto, en contra de esta aberración que pretenden hacer al reformar, nuevamente, la Constitución política de los Estados Unidos Mexicanos”, apuntó.

Luna Ayala consideró que “es así como intentaron amedrentar a las juezas, intentaron amedrentar a tres compañeros de nuestro Grupo Parlamentario



mandando un citatorio ridículo por parte de un juez civil de la Ciudad de México”.

“Perdóname que me dé risa, pero ahí el absurdo con el que actúa la Comisión. El citatorio fue porque, a decir de ellos, 'hubo un daño en la fachada'. Díganme ustedes si esto no es una ridiculez”, se burló.

El diputado **Héctor Saúl Téllez Hernández** mencionó que aún “no hemos sido notificados de manera oficial por parte de la **CNDH** de que se haya desistido de la denuncia que hizo ante los juzgados de la Ciudad de México”.

“Nos hemos enterado únicamente a través de un comunicado que lanzó la Comisión en su portal oficial; pero no hemos sido notificados en nuestra oficina, por lo que creemos que sigue el proceso”, añadió.

La nueva **clausura simbólica del PAN** a la CNDH de este lunes se suma a la que llevaron a cabo el pasado 12 de septiembre, protesta por la que habían citado a comparecer tres diputados del Acción Nacional o de lo contrario serían remitidos a "**El Torito**".

<https://latinus.us/mexico/2024/10/28/noemi-luna-responde-sheinbaum-el-pan-voto-favor-de-los-programas-sociales-pero-en-contra-de-su-opacidad-127058.html>